

Hoy, en el Pleno del Congreso

El GPP subraya que todo lo que Aldama ha destapado ante el juez señala al *Uno*: “Sabía todo, lo tapó y ahora sabemos que se lo agradeció”

- El portavoz adjunto Sergio Sayas advierte a los socios de Sánchez de que “cada minuto que siga en el Gobierno, serán cómplices de su corrupción”. “Si la corrupción es de izquierdas, ¿a los socios les da igual?”, pregunta
- Destaca que, de las declaraciones de Aldama ante el juez, se extrae que “hablaba con Santos Cerdán y que pagó a este 15.000 euros en un bar al lado de Ferraz”. “También dice que pagó 25.000 euros al jefe de Gabinete de la señora Montero, o que el ministro Torres le pidió 50.000 euros”, resalta
- Agrega que “Aldama también ha dicho que el ex número dos del PSOE, José Luis Ábalos, recibió 400.000 euros, además de comprarle un *chalecito*”
- Asimismo, denuncia que el PSOE ceda al “chantaje” de Bildu para echar a la Guardia Civil de Navarra porque estos agentes molestan a los delincuentes, “de los que el PSOE empieza a tener las filas llenas”
- Reprocha a Cerdán que pactara con Bildu la investidura de Sánchez y la aprobación de unos Presupuestos, y haberse sentado en Waterloo con un prófugo de la Justicia. “Todo lo que hace es un elenco de indecencia y una oda a la falta de escrúpulos”, considera
- Explica que “los proetarras no quieren una Navarra con más autogobierno sino menos española, y eso es lo que les está dando el Partido Socialista”. “No hagan eso en nombre del fuero y, mucho menos, en nombre de los navarros”, reclama
- “Los navarros estamos agradecidos a la Guardia Civil porque nos da seguridad. A los que no les gusta la Guardia Civil es a los proetarras, a los antiespañoles y a los delincuentes”, enfatiza
- Denuncia que la Presidencia del Congreso le ha intentado retirar la palabra hasta en dos ocasiones en mitad de su intervención en la tribuna del hemiciclo, y recalca que “en España sigue habiendo libertad constitucional y de expresión y sigue siendo un país democrático, por mucho que los socialistas estén intentando que deje de serlo”